

Publié le 23 septembre 2016

Francis Grosjean à la Médiation de l'eau

Francis Grosjean a été désigné le 22 septembre par le Conseil d'administration pour représenter la Fédération à la Médiation de l'eau.



Le vice-président de Brest Métropole délégué à l'eau et à l'assainissement et administrateur de la Spl Eau du Ponant remplace **Marc Hervé** en raison de son départ de présidence de la Spl Eau du Bassin Rennais.

Depuis 2015, la Fédération des Epl dispose d'un poste d'administrateur au sein du Conseil d'administration de la [Médiation de l'eau](#). Elle a pour but de favoriser le règlement amiable des litiges qui peuvent survenir entre les consommateurs et les services publics d'eau et d'assainissement. La réglementation a donné obligation aux professionnels de tous secteurs à mettre en place obligatoirement un dispositif de médiation à la consommation.